



## Compte rendu

Dir CO du jeudi 17 avril 2025 de 14 h30 à 17 h 30

**Presents ; Paco Vergara ,Philippe AUBERT ; Jean-Jacques Brouard ; Cécile Sagot (Bernard Richeboeuf en tant que membre de l'association à partir de 17 h)**

**Absents excusés ; Virginie Outin**

**Approbation du CA du 22 Janvier 2025**

Le Compte rendu de notre dernière réunion Dir Co du 22 Janvier 2025 est validé.

**Action en cours ou réalisées ;**

Cours adultes – cours enfants ; Le nombre de cours adulte est stable, celui pour les enfants est en augmentation (période de vacances scolaires).

Travaux au sein de notre assoication Les travaux de mise en conformité d'accessibilité dans nos locaux (principalement sanitaires et accès porte extérieur, salle de stockage vélos, salle de réunion) vont commencer prochainement pour finir fin Mai sauf le changt de la porte extérieure qui apparemment n'est pas encore commandée). Nous décidons en même temps de demander à faire changer l'éclairage de la salle de stockage pour un système plus efficient.

SRAV sur l'île de ré Les deux interventions du SRAV dans l'île de ré sont terminés. Philippe fait le nécessaire du point de vue administratif pour finaliser les deux actions sur le site « génération vélos » afin par la suite de facturer celles-ci à la CDC ile de ré également pour régler la facture de Sophie de Sagazan qui est intervenue à l'école du bois plage en ré

Intervention à l'école Jean Bart Après bien des péripéties administratives avec l'inspection d'académie de l'éducation nationale (Conseiller pédagogique EPS), Nous allons enfin pouvoir intervenir au sein de l'école Jean Bart classe de Mme Le Moal,et avec la classe Ulis de Mme Forgerit avec comme finalité la sortie extérieure du 16 mai (les deux séances en retard seront reportées à la suite soit le 26 mai et le 02 Juin)

Point sur la Commande tandems tricycle ONA Bike ; La livraison des deux engins (Tricycle Tandem trike STRADA ALL TERRAIN SPORT et tandem Pino Hase elec devrait se réaliser courant du mois d'avril 2025.

Prochaine convention avec CDA 2025 /2026 /2027 ; Philippe a réalisé le compte rendu de l'année 2024 qui clôt la convention2022 /2023/ 2024. Une nouvelle convention avec la CDA 2025 /2026 /2027 été établie et est en cours de signature par les élus . Elle devrait prendre la suite de la précédente suivant quelques petites modifications financières (montant réactualisé)

Litige avec l'utilisation d'une image (droit à l'image) - AFP-/ Picrights ; l'affaire est toujours entre les mains du service juridique de la FUB.



Partenariat effectif avec centre social St Eloi ; Cécile va rencontrer prochainement le remplaçant de Jérôme Gaudichaud afin de mettre en place un partenariat effectif également de régler le problème d'adhésion

Projet SRAVA A ; Notre association va organiser du 22 au 25 avril à Jonzac en collaboration avec fédé sport adaptée une formation pour les intervenants voulant réaliser le SRAV auprès des jeunes en situation de handicap, résidents des ESAT, SESSAD, et autres. Cette formation sera gratuite pour les Intervenants. Les deux organismes formateurs (VELO—ÉCOLE -Philippe formateur (aidé par Eglantine) et Comité régional du sport adapté) seront rétribués par Génération vélo. Philippe apportera à cette formation quelques-uns de nos tandems (Hase pino et tandem classique) afin de les montrer aux stagiaires.

Intervention en maison de retraite ; Il est prévu d'intervenir au sein de la maison de retraite Amélie à St Rogatien le 09 mai également à la maison de retraite les Marronniers le 04 juin à Aigrefeuille (en attente d'acceptation du devis

Mai à vélo ; Nous allons organiser la convergence sur l'axe nord. Celle se fera le 1<sup>er</sup> mai. Philippe sera aidé par l'association à vélo Sophie plus particulièrement avec Jacques Pichon. Nous interviendrons aussi à Puilboreau le 23 mai également le 24 mai à Nieul (circuit de maniabilité). Nous interviendrons aussi à l'hôpital (stand d'info + essai (remise en selle) le 22 Mai

Récupération lot vélos à la fourrière de la ville de LR . Nous allons récupérer un nouveau lot de vélos issus de la Fourrière de la ville de LR . Faute de place dans nos locaux suite aux travaux actuels nous les stockerons dans un hangar chez un ami de Paco à Nieul

Journée mondiale de la santé du 14 mai. La manifestation aura lieu Place Verdun L'association Clairvoyant voudrait participer avec le tandem Côte à Côte. JJ prendra contact avec Caroline pour connaître l'organisation et les modalités pour faire sortir cet engin de nos locaux

Inauguration de la rénovation rue Vieljeux le 16 Mai avec pique-nique le soir ; Nous participerons avec les Tand'Amis . JJ s'occupe de l'organisation de cette manifestation

Séjour à Trayssac ( Lot ) avec asso DEFI TANDEM HANDISPORT du 02 au 13 Juillet ;Philippe participera

Proposition de Jean-Jacques à propos de Tand'Amis ;

L'entretien des tandems laisse à désirer et JJ propose qu'une fois par trimestre une demi-journée soit organisée pour faire le point sur l'état des tandems Jean -Jacques propose également une réunion par semestre pour les membres Tand'Amis afin qu'ils puissent faire part de leur demande de projet de sorties. JJ rappelle également que le suivi des adhésions et licence pour les pilotes et copilotes doit être rigoureux. La direction collégiale prend note et soutient JJ dans ses démarches. La DIR CO rappelle enfin que les pilotes et copilotes ne peuvent plus rouler s'ils ne sont pas à jour de l'adhésion ou de leur licence.

Jean-Jacques rappelle qu'il doit contacter Caroline présidente de l'association Clairvoyant afin d'organiser ensemble une randonnée à la journée avec pique-nique.

Nous participerons au telethon 2025.



Jean-Jacques va s'occuper de récupérer les clés de la boîte aux lettres auprès de Camille Gobin.  
JJ précise aussi qu'il a fait une lettre à Thierry Manderscheid pour lui demander à le rencontrer  
Cette demande est restée sans réponse à la date d'aujourd'hui

Bernard venu en tant que membre en fin de notre réunion, vient nous présenter la comptabilité. Les chiffres sont bons et n'appellent à aucun commentaire.

**Le CA en profite pour donner délégation à Bernard, en tant que membre de l'association afin d'assurer la fonction de trésorier et l'autorise à signer tous les documents découlant de cette fonction . Il faudra voir si le règlement intérieur doit être mis en conformité ou non.**

Prochaines dates de nos réunion de DIR CO ;

Jeudi 10 juillet 2025

Jeudi 09 Octobre 2025

Fin de réunion à 17 h 30